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SE NECESITA 

CORTADOR DE PASTO 
CON EXPERIENCIA 

SUELDO LÍQUIDO $620.000
HORARIO  DE TRABAJO: 

LUNES A SÁBADO 

INTERESADOS ENVIAR
CURRICULUM AL CORREO

recepciondocumentos.220@gmail.com

EMPRESA CONSTRUCTORA
REQUIERE:

• ATENDEDOR DE BOMBA 
DE COMBUSTIBLE

PARA TRABAJAR EN PUNTA ARENAS 

Presentarse con Curriculum y Cédula 
de Identidad, Barrio Industrial Sitio 3, 

en horario de oficina.

O enviar antecedentes a:
postulaciones@vilicicsa.cl

                
Plazo de recepción de antecedentes:

31 DE OCTUBRE DE 2024

Empresa Bolt Chile Ltda Busca: 

VENDEDOR EN TERRENO 
DIVISIÓN HIGIENE INDUSTRIAL

Requisitos:
- Ingeniero en Alimentos, técnico en alimentos o 

técnico agropecuario o carrera afin.
- Capacidad de Gestión y trabajo en Equipo

- Proactividad y perseverancia.
- Disponibilidad de viajar fuera de la ciudad

- 2 años de experiencia a lo menos.

Enviar antecedentes al email  
asistente@bolt.cl 

o entregar personalmente en 
Avenida España 63 Punta Arenas.

“Somos la candidatura que incorpora 
a todos los sectores”

Candidato a gobernador por Magallanes, José “Pepe” Barría:

El independiente agradeció el apoyo de la ciudadanía y repasó las principales propuesta que presentó a los  ●
magallánicos.

Mañana los chi-
lenos viviremos 
un nuevo proceso 
eleccionario, es 

por eso que ayer culminaron las 
campañas políticas y, a partir de 
hoy, los candidatos simplemente 
ya no puede hacer campaña, 
simplemente deben esperar las 
votaciones y ver si el esfuerzo 
realizado valió la pena.

El único candidato inde-
pendiente a la Gobernación 
de Magallanes, José “Pepe” 
Barría, conversó con Pingüino 
Multimedia acerca de sus pro-
puestas que movió en campaña, 
pero partió indicando que “nues-
tra campaña se llamó desde el 
inicio la Unidad Regional por el 
Progreso Magallanes. Y es uni-
dad, porque incorpora a todos 
los sectores, porque tuvimos que 
inscribirnos con nuestras firmas 
de los independientes y nos ins-
cribimos en Magallanes. Por eso 
solamente tenemos un número, 
los que tienen letra se inscribieron 
en Santiago y responden a los in-

tereses de los partidos políticos. 
Nosotros vamos en una campa-
ña donde hay espacio para todos. 
En unidad, con todos los secto-
res, público-privado, servicios 
públicos, comunas, izquierdas 
y derechas, vamos a sacar ade-
lante a esta región”.

- ¿Cómo ha sido la recepción 
de la gente y cuál es el resumen 
que hace de todo este tiempo 
de campaña? 

“Para mí ha sido un reen-
cuentro con mi historia, con mis 
calles, mis vecinos, mucha gen-
te de la vida que te encuentras y 
que las únicas diferencias pasan 
a ser los kilos y las canas. Pero 
la verdad es que es el mismo ca-
riño de toda la vida y eso para 
mí ha sido bastante emotivo en 
muchas partes; pero también te 
vas encontrando con una realidad 
dura, de cosas que hacen falta, 
que a la tercera edad es donde 
más golpea, donde más duele en-
contrarse con casos, muchos de 
ellos asociados a salud y la an-
tigüedad de sus propias casas y 
las necesidades que hoy día no 
tienen como abordar”. 

- ¿Qué propone para la terce-
ra edad?

“Lo que yo tenía pensa-
do, como programa en torno 
a la tercera edad, después de 
esto lo vamos a aumentar, 
todos los esfuerzos que se re-
quieran para que iniciemos el 
pago de la deuda con la tercera 
edad, que en esta región gol-
pea más por clima, golpea más 
por sacrificio de la gente que 
ha hecho esta tierra. Entonces 
ahí vamos a hacer un esfuerzo 
mayor. En cuanto a salud, he-
mos visto en cuatro años que 
desde el Gobierno Regional 
no se ha levantado mucho el 
tema salud”.

- ¿Es importante invertir en 
salud? 

“Sí, es de los peores indica-
dores que tenemos, pero más allá 
de los indicadores, el Gobierno 
ha fallado, el Gobierno Regional 
le ha fallado a su gente y yo voy 
a ser el ingeniero que va a so-
lucionar el problema de salud. 
Cuando un médico en tantos 
años no pudo hacerlo. Aquí se 
van a requerir recursos, como 

lo han hecho otros gobiernos 
regionales, pero sobre todo un 
proceso de gestión diferente, 
sumar voluntades del sector 
privado, de facultades de me-
dicina, de universidades, de las 
Fuerzas Armadas, eso realmen-
te vamos a necesitar y procesos 
donde le vamos a exigir mayores 
cumplimientos al sector públi-
co, por ejemplo, a los médicos. 
Eso mientras desarrollamos los 
programas para tener los médi-
cos especialistas que nos faltan. 
Acá faltan muchos médicos, fal-
tan más funcionarios y con eso 
nos damos cuenta que la infra-
estructura que tenemos también 
ha quedado chica”. 

- ¿Se puede hacer algo en se-
guridad en la región desde el 
Gobierno Regional? 

“Partí diciéndolo en la cam-
paña y escuché del gobernador 
y de algunas otras autorida-
des señalar que el Gobierno 
Regional no tenía atribuciones 
para ello. Error. Sí tenemos las 
atribuciones y, sobre todo, los 
recursos para poder apoyar a 
los policías, invertir en tecno-

logía, evitar que siga entrando 
tanta droga y con ello avanzar 
en materia de seguridad. La 
primera señal que tiene que 
dar para recuperarse la segu-
ridad en Magallanes es que el 
gobernador regional, el Consejo 
Regional ponga los recursos y 
ponga todas las voluntades para 
apoyar a los policías”. 

- Somos una de las regiones 
con mayor índice de obesidad 
y que requiere hacer deporte, 
pero, lamentablemente, no hay 
tanta infraestructura, ¿qué 
propone al respecto?

“Yo tomé dos pilares impor-
tantes en la campaña, que son 
permanentemente los hermanos 
pobres, la cultura y el deporte. Y 
lo hago porque, además, formo 
parte de los muchos deportis-
tas magallánicos que por años 
hemos estado solicitando más 
infraestructura. Además, vamos 
a recuperar el Fomadep, el Fondo 
Magallánico del Deporte, que 
aprobé alguna vez cuando fui 
consejero y que se perdió, nunca 
más se llevó adelante. En nues-
tros últimos seis o siete años no 
hubo Fomadep, entonces quie-
nes tuvieron la oportunidad de 
hacerlo fallaron y nosotros nos 
comprometemos con el depor-
te y la cultura. Faltan muchos 
espacios y vamos a exigir que 
esta vez sí se logre el convenio 
con el Ministerio del Deporte 
y que sumen recursos para la 
infraestructura deportiva en 
Magallanes”.

- ¿Cómo desde el Gobierno 
Regional podemos fomentar 
el empleo? 

“De dos formas, en lo público, 
poner al día las obras pendientes de 
infraestructura, fundamentalmente 
de salud, construir más viviendas y 
eso genera empleo, el empleo de las 
obras públicas. Y donde más hay que 
trabajar es en dar las señales y apo-
yar los procesos de permisos para 
el sector privado. A nosotros nos 
interesa que todo el sector privado 
pueda desarrollar sus inversiones lo 
más rápido posible, que se concreten 
y rápidamente detrás de ellos vie-
ne el empleo. Y viene el empleo y 
vienen además los otros servicios, 
transporte, comercio, puertos, los 
estibadores”. 

- ¿Es necesario cuidar y pro-
teger las industrias que hoy 
dan empleo en Magallanes, 
como la salmonicultura, el 
turismo y lo que se puede ve-
nir con el hidrógeno verde? 

“El hidrógeno verde se debe 
apurar para que, efectivamente, 
se concrete lo más pronto posible, 
sin olvidar que hoy día la prime-
ra preocupación tiene que estar en 
aquellas industrias que dan empleo 
y que pagan la olla de nuestros habi-
tantes. La salmonicultura necesita 
una mano de ayuda para que pue-
dan continuar con sus inversiones, 
recuperar los centros de cultivo y 
más empleo. A la pesca artesanal 
hay que ayudarla a buscar mer-
cado, y mejores precios para sus 
productos, los pescadores necesi-
tan pescar, no bonos”.
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